



Con caravanas, migrantes logran atención de las autoridades

"Las caravanas se han convertido en la única arma y opción de los migrantes para presionar al Instituto Nacional de Migración (INM), y que les entreguen sus documentos, para estar de manera legal en territorio nacional.

Tres caravanas de migrantes de diferentes nacionalidades, han salido de Tapachula en el primer trimestre de este 2022 con la intención de llegar al centro del país, y posteriormente a la frontera norte con Estados Unidos.

<https://www.diariodelsur.com.mx/local/con-caravanas-migrantes-logran-atencion-de-las-autoridades-8155167.html>